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Kleine Anfrage 
 
des Abgeordneten Karl-Martin Hentschel (Bündnis 90/Die Grünen) 
 
und 
 

Antwort 
 
der Landesregierung - Innenminister 
 

Geruchsproben  
 
 
In den letzten Tagen wurde in der Presse darüber berichtet, dass es Geruchspro-
benabnahmen durch die Sicherheitsbehörden der jeweiligen Länder gab. 
 
 
 

• In wie vielen Fällen verwendeten welche Sicherheitsbehörden des Landes 
Schleswig-Holstein in den letzten zehn Jahren Geruchsproben von wie vielen 
Personen? 
 
Antwort: 
Die Sicherheitsbehörden des Landes Schleswig-Holstein haben in den letzten 
zehn Jahren keine Geruchsproben von Personen genommen oder verwendet. 
 


